Wie erreiche ich die Mitglieder der Kreisgruppe?

Der Gesamtlandesvorstand Bayern suchte im Rahmen der Gesprächskreise anlässlich der Sitzung am 17.04.2010 in Kempten Antworten auf diese Frage. Die Ergebnisse sind stichpunktartig wiedergegeben:

Persönliche Kontakte:

- Nachbarschaften / Zehntfrauen o.ä. (eine Person betreut 10 bis 20 Familien in ihrem näheren Umkreis, Vorteil: ständiger Kontakt zu Mitgliedern, Portoersparnis) s. auch Referate in der Kreisgruppe.
- innerhalb einer Gruppe (Chor, Tanz, Theater etc.)
- Telefonrundrufe
- Gratulationen zu Geburtstagen, Geburten, Konfirmationen, Jubiläen s. Gratulationsreferat in der Kreisgruppe
- Krankenbesuche
- Konfirmanden: Geschenk (ein Buch über Siebenbürgen) persönlich vom Kreisvorsitzenden zu überreichen

Über Medien:

- Lokalpresse
- Infoblatt der Kreisgruppe, erscheint regelmäßig, z.B. 4x im Jahr, bringt Neuigkeiten aus der Kreisgruppe, Geburtstagsgratulationen u.a.
- Regelmäßige Berichte / Beiträge und Terminankündigungen in der Siebenbürgischen Zeitung
- www.siebenbuerger.de
- Artikel im Gemeindebrief/Kirchenblatt

Auf dem Postweg (der schlechteste Weg, aber manchmal unumgänglich)

• Geburtstagsgratulationen, Einladungen, Mitteilungen